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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
秋光交差点から北に３つの信号が、連携が悪いため渋滞がひどく（特に南向き
の方向）、事故も発生して危ない。

白坂久保田２号線の開通に向けて、警察と連携しているので、３１年度の完全開通までには警察に伝えて
いきたい。

道路整備 町長

2

基山駅から西の突き当りの交差点（基山駅入口）に、赤信号でも交差点内に多く
の車が突っ込んできて、横断歩道を渡る子どもたちが危ない。また、基山駅の送
迎マナーが悪く、横断歩道上に停車するものもいて、横断する子どもが危険な目
にあっている。ドライバーに注意しても文句を言われ、警察に言ってもまともに取
り合ってくれない。子どもの安全のため、どうにかしてほしい。

現在、豪雨災害の対応のため滞っているが、今後交通安全に取り掛かっていきたい。 交通安全 町長

3
旧図書館跡に建設予定の新保育園は、川のすぐ横だが、今回の豪雨のような時
には危ないと思うので、川よりも高い位置に建設するべきでは。

保育園はすでに着工しているので、今からの見直しは難しいが、実松川の河川改修を県の土木事務所と
話をしている。

その他 町長

4
明光寺の裏の道路にカラー舗装をしてほしい。現在白線が引いてあるが、これ
はカラー舗装の前段と捉えていいのか。

白線は町が単独でしたこと。カラー舗装については、国交省と調整して安全対策をとるということで、検討を
進めている。

交通安全 町長

5
基山駅入口の街灯が球切れしていて、建設課に伝えているが、高所作業での交
換は費用が掛かると言われた。取替え基準はどうなっているのか。

明確な取替え基準はないが、高所作業車はレンタルの費用が高いので、やはり、１か所だけの交換は難し
い。今考えているのは、９月末ぐらいに九電工が高枝を切ったりするボランティアをしていただいているの
で、その時に一緒に交換をしてもらえないかと思っている。

公共施設 町長

6 グレースフル基山駅の横の通りの補修は、どうなっているのか。 豪雨災害の対応が終わり次第、対応したい。 道路整備 町長

7
防災無線が、雨が降ったり、台風の時などは聞き取りづらい。聞き取れなかった
時に電話で知らせる等の対応をしてほしい。

丸林地区の一部等にあるレッドゾーン指定地区の約80戸の家庭には、避難指示を電話でお知らせする仕
組みができている。
防災無線が聞き取れなかっった方には、専用ダイアルに電話で問い合わせしてもらうと、防災無線の放送
内容を聞くことができる。この電話は、防災無線を放送した後、２４時間聞くことができるので、活用してほし
い。

防災・防犯 町長
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